



地元企業から市立小中学校に 次亜塩素酸水を寄付

河内長野市教育委員会では、株式会社Ares様より、市立小中学校児童・生徒の衛生管理に役立てるため、次亜塩素酸水を寄付いただくことになりました。

【次亜塩素酸水の寄付および感謝状贈呈式】

日 時 : 令和2年4月24日(金) 10時30分
場 所 : 市役所7階 行政委員会室
寄 付 数 : 次亜塩素酸水 400リットル (20リットル×20校)

【これまでの経緯】

河内長野市立小中学校では、新型コロナウイルス感染症対策のため、国・大阪府の要請を受け、3月2日より5月6日まで一斉臨時休業を実施しています。

学校が再開すれば、新型コロナウイルス感染対策として、教室に入るときの手の消毒はもちろんのこと、多くの児童生徒が手を触れる箇所、例えば机や手すりなどを、消毒殺菌して清掃を行うこととなります。

小中学校では、校内の消毒殺菌に次亜塩素酸水などが必要になる中、この度、株式会社Ares様のご厚意により、寄付のお申し出をいただきました。

株式会社Ares様は、河内長野市内の企業で、地元貢献として、特にこれからの市の未来を背負っていく子どもたちのために、学校での生活を安心して過ごせることを願い、学校での衛生管理に役立てるため、ご寄付いただく運びとなりました。

問い合わせ : 河内長野市教育委員会 教育推進部 教育指導課
☎0721-53-1111